## Économie 5

## Secteur pétrolier

# La Sogara célèbre ses 50 ans !



Les officiels, dont le vice-président, Pierre-Claver Maganga Moussavou, et le Premier-ministre Emmanuel Issoze Ngondet, ont pris part à la cérémonie.



Vue de l'assistance, composée essentiellement des employés de Sogara, au cours de la décoration des agents.

#### Innocent M'BADOUMA

Port-Gentil/Gabon

LA Société gabonaise de raffinage (Sogara) a célébré, hier à Port-Gentil, les 50 ans de sa création. C'était en présence du vice-président de la République, Pierre-Claver Maganga Moussavou, du Premier ministre Emmanuel Issoze Ngondet, et des membres du gouvernement originaires de l'Ogooué-Maritime.

Deux discours ont marqué cette cérémonie. D'abord l'allocution de bienvenue du directeur général de la Sogara, Noël Mboumba, puis celle du ministre du Pétrole, Pascal Houangni-Ambouroue.

Le directeur général de la Sogara a relevé la volonté affichée par l'actuelle direction générale de suivre les orientations stratégiques du gouvernement, et de traduire en actions fortes les directives des autorités en matière d'innovation permanente et de préservation de l'entreprise. « Une entreprise témoin de la longue marche de l'histoire industrielle du Gabon et véhicule, avant l'heure, de l'intégration sous-régionale », comme souligné l'a Noël Mboumba.

Quant au ministre du Pétrole, il a insisté sur l'idée d'arrimer le fonctionneTo the second of the second of

Plusieurs personnalités ont également été décorées, à l'instar du ministre du Pétrole, Pascal Houangni Ambouroue.

ment de la Sogara au Plan de redéploiement de la politique en matière d'hydrocarbures. L'autre temps fort de la commémoration de 50 ans de la création de la Sogara a été la visite, par les personnalités politico-administratives, de l'exposition photographique qui retrace les 50 ans d'histoire

de cette société. Côté performances économiques, la Sogara compte aujourd'hui 300 employés

et traite en moyenne 1 million de tonnes de brut

par an. Pour la petite histoire, la Sogara est créée en no-

Sogara est créée en novembre 1964 par cinq Etats d'Afrique centrale (Cameroun, Centrafrique, Congo, Tchad et Gabon). L'entreprise est mise en service en 1967 à Port-Gentil, sous l'appellation de Société équatoriale de raffinage (Ser). En 1973, celle-ci devient Société gabonaise de raffinage (Sogara), suite au rachat par le Gabon, des parts des autres Etats.

(Nous y reviendrons)







# **UN PORT CERTIFIÉ ISO & ISPS**

En addition à sa capacité actuelle, **GSEZ Mineral Port S.A** annonce avec fierté le commencement des opérations de cabotage national à compter de mars 2018, à Port-Gentil. Le service Conteneur sera disponible pour tous les clients qui souhaitent transporter leurs conteneurs le long des côtes Gabonaises.

GSEZ Mineral Port S.A assurera le Service de Conteneurs Côtier deux fois par semaine par le biais de sa propre flotte de Barges automotrices. Les Conteneurs seront transportés dans les Barges à la jetée de GSEZ MP qui les acheminera à Port-Gentil. GSEZ MP est équipé de tous les services de support requis en matière d'opérations de cabotage.

Pour l'entreposage du conteneur, GSEZ MP facilitera l'espace qui sera alloué aux clients selon leurs exigences.

### PLANNING DES MOUVEMENTS :

Il y aura deux voyages chaque semaine de GSEZ Mineral Port-Owendo à Port-Gentil.

## Pour plus de détails et pour réserver, veuillez contacter :

La Zone Industrielle de Barracuda - OWENDO - BP 2201 Libreville - GABON

Contact: M. Alain JOSHUA, Directeur d'Exploitation

Tel: +241 07 50 76 33 / +241 06 18 29 68 Email: alain.joshua@solimarnet.com